
Auf Nachfrage von Herrn Schröder erklärt Herr Nipken, dass die Ausgaben in 2012 für diesen 
Bereich bei ca. 170.000 € liegen. 
 
Herr Viebach erklärt, dass im Antrag fälschlicherweise auch der Ansatz für 2014 erhöht werden 
soll. Die Erhöhung soll jedoch nur 2013 erfolgen.  
 
Es folgt die Abstimmung. 
 
 
 


